



RESTAURATION EINES ADELBODENER BAUERNHAUSES

Während drei Monaten durfte die Allenbach Holzbau und Solartechnik AG ein denkmalgeschütztes Bauernhaus in Adelboden sanieren. Neben neuen Fenstern in zwei Etagen, wurden das Dach des Anfang des 17. Jahrhunderts entstandenen Gebäudes inklusive Trägerbalken und Unterzügen komplett erneuert. Zudem wurden zwei Zimmer in der oberen Etage ausgebaut. Allenbach ersetzte Türen und Böden und konstruierte in jedem Zimmer ein *Heidibett* abgetrennte Hochbettbereiche die über Leitern im Zimmer erreichbar sind: Ein Kletter- und Schlafparadies für jedes Grosskind.

Besonders gut zur Geltung kommen die liebevoll geplanten Details. Hier wurde auf ein harmonisches Zusammenspiel aus hochwertigem, sicherem Neuholz und rustikal-historischen Elementen Wert gelegt.

DAS SAGEN DIE KUNDEN

«Wir sind sehr zufrieden mit der Arbeit der Solarholzbauer! Das Haus gehört seit drei Generationen unserer Familie. Wir sind regelmässig hier und verbinden viele Emotionen mit unserem Feriendomizil. Unser Wunsch war es, den historischen Charakter des Chalets zu erhalten und Freiraum in der Natur für unsere Kinder und Grosskinder zu erschaffen. Diesen Wunsch hat und Allenbach Holzbau und Solartechnik, besonders der Bauführer Peter Aellig, voll und ganz erfüllt.»



PLANUNG

Allenbach Holzbau und Solartechnik AG



AUSFÜHRUNG

Peter Aellig,
Allenbach Holzbau und Solartechnik AG



REGION

Adelboden



BAUJAHR

Sommer 2018



ARBEITEN

Innenausbau und Dachsanieerung



BAUZEIT

3 Monate